



Entrevista / Selene Ávila (Diputada – Morena)

Yo no diría que es una presión (de Morena para ir a Madrid), pero no me pareció jurídicamente viable pedir una licencia. De acuerdo con el Reglamento de la Cámara de Diputados, el cumplimiento de las encomiendas autorizadas por el Pleno, la Jucopo, la Mesa Directiva, el coordinador o alguna comisión a la que pertenezca, no lo necesita. A título personal, ya retiré la licencia. Voy a dar una primicia que no tiene nada que ver con esto: en la Cámara de Diputaos está sucediendo algo muy peculiar, se está generando una especie de ‘movimiento monrealista ’-como sucedió en el Senado- de respaldo al doctor Ricardo Monreal, de firmas que están en contra de lo que la gobernadora Layda Sansores ha hecho en sus Martes del Jaguar. Hasta el momento van 170 firmas, y de morenistas hay más de 50.

<https://drive.google.com/file/d/1z4clQkgckKGx7tAaB4g9QZ3fopVcUFzJ/view>